



DÉCLARATION

adoptée par la Confédération des entreprises européennes lors du Conseil des présidents à Vienne le 9 juin 2006

LES ENTREPRISES APPELLENT À LA RELANCE DE L'EUROPE

1. Mettre en oeuvre les réformes pour la croissance et l'emploi

- Renforcer le lien entre la recherche et l'innovation
- Mener un large programme d'amélioration des règles
- Lutter contre les déficits publics

2. Intégrer le marché européen

- Mettre en place des industries de réseau européennes performantes, notamment dans l'énergie
- Appliquer le principe de la reconnaissance mutuelle à tous les marchés pertinents
- Adopter une directive sur les services qui favorise réellement la croissance et l'emploi

3. Gouverner l'UE de manière efficace

- Résoudre les problèmes institutionnels posés par une EU à 25 États membres et plus

4. Lutter contre les protectionnismes nationaux

- Faire respecter fermement la législation relative au marché intérieur
- Assurer des conditions de concurrence sur les marchés mondiaux, dans le cadre des négociations en cours à l'OMC

5. Tirer parti des possibilités de l'élargissement

- Lever les restrictions actuelles à l'accès aux marchés du travail pour les nouveaux États membres
- Utiliser la politique régionale et de cohésion pour encourager le développement économique dans l'ensemble de l'UE, et en particulier dans les nouveaux États membres

6. Réformer les systèmes sociaux européens pour qu'ils soient durables

- Améliorer les possibilités d'emploi pour chacun
- Adapter les systèmes sociaux au vieillissement de la population
- Laisser l'espace nécessaire au dialogue social

